

# L'APPEL DE L'OSE POUR L'UKRAINE



L'Oeuvre de Secours aux Enfants a lancé mardi 11 mars une campagne « Urgence Solidarité Ukraine ». L'association s'engage pour venir en aide aux enfants juifs d'Ukraine, menacés par l'instabilité du pays. La maison d'enfants « Alumim » de Jitomir fait face à une situation difficile : l'augmentation du prix des denrées alimentaires et des médicaments est très problématique pour le bon fonctionnement de l'établissement. Dans ce contexte, le rabbin Shlomo Wilhelm, grand rabbin de Jitomir et de l'Ukraine occidentale, a tiré la sonnette d'alarme. L'OSE, qui entretient depuis plusieurs années un lien privilégié avec cette maison d'enfants située à l'Ouest du pays, a aussitôt répondu à l'urgence. L'argent collecté sera intégralement reversé à la maison d'enfants (cela concerne une quarantaine de jeunes en tout). Leurs besoins alimentaires, leurs soins et au-delà leur bien-être, sont au cœur de nos préoccupations. ● Y.S.

**(<sup>1</sup>) Renseignements :**  
**[www.ose-france.org](http://www.ose-france.org)**